
Ata n°. 235 de 06/09/2012 – Conselho Deliberativo d o Canoasprev 

Aos seis dias do mês de setembro do ano de dois mil e doze, às treze 
horas e quarenta e cinco minutos, na sala de reuniões do Canoasprev, 
localizada na rua Inconfidência 817, 3º andar, reuniram-se em Reunião 
Ordinária, os membros do Conselho Deliberativo do Canoasprev,  titulares,José 
Hermeto Lagranha,  Jacqueline Amorin Remião, Mariza Hansen Rangel, Nelma 
Terezinha Rodrigues Daniel. Suplentes, Adriana Trautmann, Rejane Fatturi 
Duarte. Aberta a sessão pela sra. Presidente Jacqueline Amorim Remião, 
foram lidas pela secretaria desse conselho as atas de nº 232, 233 e 234, quais 
foram aprovadas. A seguir a Sra. Rejane comentou que não consegue ver 
ações concretas para estancar os gastos cada vez maiores do Fassem. A 
seguir a Sra. Jacqueline sugeriu que se realizasse um seminário com os 
servidores do Canoasprev, a fim de debater com os servidores alternativas 
para o Fassem, idéia que foi debatida pelos conselheiro, sendo que o  Sr. 
Hermeto, opinou  que não vê motivo, no momento,  para realização deste 
seminário, assim sendo, ficou decido que quando o cálculo atuarial do Fassem 
estiver concluído, será solicitado ao atuário uma explanação do mesmo, 
quando então serão convidados os servidores do Canoasprev, a fim de serem 
discutida propostas para o Fassem.O Sr, Hermeto comentou que irá convidar o 
Sr. Paulo Roberto – Diretor Administrativo do Canoasprev, para esclarecer 
alguns pontos sobre o cálculo atuarial do FAPEC. Nada mais havendo a tratar, 
foi encerrada a Reunião e por mim Mariza Hansen Rangel, secretaria do 
Conselho Deliberativo, lavrada a presente ata, que após lida e aprovada será 
assinada pelos presentes. 
 


